



Casi 2 millones de niños se suman al trabajo infantil

Derivado de la pandemia, cerca de dos millones de menores se sumaron al trabajo infantil en nuestro país, para ayudar al ingreso económico familiar, pero lo más grave es que un número importante de niños, niñas y adolescentes son cooptado por el crimen organizado en México que los somete a nuevas formas de explotación y maltrato, advirtió la presidenta de la Comisión de los Derechos de la Niñez y de la Adolescencia, Josefina Vázquez Mota.

De hecho se estima que en 2019 la población en México de 5 a 17 años ascendió a 28.5 millones de personas, de las cuales casi dos millones de menores de edad (7.1%) estaba en alguna ocupación no permitida, mientras que otros 741 mil (2.6 por ciento), en actividades peligrosas, según reveló Juan Trejo Magos, subdirector de Diseño Conceptual y Validación de Estadísticas de Empleo.

En el foro “El trabajo infantil y trabajo forzoso en México, desde las perspectivas del Go-



Criminales aprovecha flagelo.

bierno de Estados Unidos y del Gobierno Mexicano”, realizado en el Senado, Vázquez Mota llamó a tipificar las nuevas formas de trabajo infantil, como la cooptación por parte el crimen organizado para que los menores sean parte de las redes criminales. “Son nuevas realidades que hablan de trabajo de explotación, de maltrato”.

Es indispensable, prevenir este problema y evitar que aumente, ya que se trata de explotación y de un sufrimiento profundo que está marcando su vida para siempre, alertó. (Alejandro Páez) •